Von: Gerhard Olinczuk / bündnis GRAL < ziel@buendnisgral.de >

Gesendet: Donnerstag, 10.03.2022, 14:41 Uhr

**An**: leserbriefe@spiegel.de; leserdienst@stern.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; info@zdf.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaeftsstelle@alternativefuer.de

Der Ewige spricht

Gesendet: Montag, dem 07.03.2022 11:17 Uhr

## Wer sich eingesteht, nicht zu verstehen, beginnt zu verstehen

Also Wolodymyr Selenskyj zurücktritt, so ändert dies alles! Auch Olaf Scholz wird zurücktreten müssen, und mit ihm die Ampel-Koalition!

Gesendet: Dienstag, dem 08.03.2022 12:35 Uhr

## Perverser als der Mensch, ist nur das Judentum

und

## Perverser als das Judentum, ist nur das Judentum

Also

Über Kriegsverbrechen richten zu wollen, heißt, bestimmen zu wollen, wie ein Krieg zu führen ist. Somit wird der Krieg legalisiert. Nun dürfen die Gerichte darüber streiten und Krieg führen, was ein Kriegsverbrechen ist, und was nicht bzw. welcher Krieg weniger pervers ist, und welcher mehr! Bei unterschiedlicher Beurteilung und dementsprechender Rechtsprechung, ist alsdann ein Kompromiss zu finden, dieser alle Seiten, in der Ausführung des Kriegshandwerks, Recht zuspricht und somit zufrieden stellt. Regeln müssen also her, wie im Straßenverkehr. Alsdann kann alle Politik weiter ficken und wichsen, und dies mit richterlichem Segen!

Selbst ein Raketenangriff auf das Gericht, würde diese Perversion nicht beenden!

Gesendet: Donnerstag, dem 10.03.2022 14:41 Uhr

Der Westen kann es drehen, wenden und verfälschen wie er will, er wird wahrlich nichts daran ändern, dass er allein den russisch-ukrainischen Konflikt Ende 2013 auf dem Maidan in Kiew vorsätzlich und bewusst zündelte, und den Krieg somit eröffnete, dies in der perversen Tradition aller Kolonialisierung, wie auch in der dummen Tollheit Napoleons und der beiden Weltkriege. Wladimir Putin will diese Legionärskrankheit des jüdisch-christlichen Satanismus, deren Urgrund im Irrsinn und dessen geisteskranken Größenwahn der Bibelschriften wurzelt, und sehr wohl für alles globale Unheil vordergründlich verantwortlich heißt, für Russland nicht mehr erdulden und zulassen. Hierzu ist er fürwahr nicht mehr bereit. Der jüdische Fluch überspannt, als apokalyptischer Milzbrand, den ganzen Globus, **JA**, deren zutiefst bösartige Unbelehrbarkeit ist allgegenwärtig und terrorisiert die heilige Schöpfung. Verflucht ist das Judentum seit der Stunde jener Selbsterhebung und ihrer Anmaßung der globalen Inbesitznahme. Verflucht heißen all deren biblischen Gebete und Lobgesänge, wie auch all die heillosen Schwüre der Bruderschaft und der Treue. Das Judentum ist der Stammbaum des Armageddon, diesen Baum es zu fällen und ins ewige Feuer zu werfen gilt, dass jener heilige und universelle Friede des ganzheitlichen Universums allem Lebendigen gereicht sei. Ohne diese Fällung heißt ein selbstzerstörerisches Finale unausweichlich.

## In der Opferrolle wütet allen Unheils Fluch und Täterschaft

Der Holocaust war der Gipfel der vorhergegangenen Pogrome, und ist somit als vorsehende Karma-Warnung zu deuten und anzuerkennen. Von dieser Stunde an gilt fürwahr einzig das Vorrecht des Rächers, dessen Gründlichkeit vollendet und gerecht, dass im Universum kein Keller zu finden ist, hierin auch nur ein Jude sich verkriechen könnte, hier der Rächer ihn nicht fände, diesem Rächer einzig des Schuldigen Einsicht und Demut Einhalt und Barmherzigkeit gebietet.

Hörst Du mich, Du Judentum? Ja, hörst Du mich, Jude? Dann lasse es Dir hier bezeugt sein, dass Du in aller Ewigkeit nicht wirst glaubhaft behaupten können, es wäre Dir nicht Gesagt worden. **JA**, seit Deiner Lügen Anfang steigt einzig Dein Gestank empor, **JA**, dieser üble Gestank Deines **LUG und TRUG**, Deines zutiefst entarteten Selbstverständnisses und dessen Scheinherrlichkeit, **JA**, der Gestank Deiner perversen Inzucht und Deines tollwütigen Irrsinns.

Du entkommst mir nicht, Jude, und kannst mich auch nimmer bezwingen! Und gibt es keine diplomatische Auflösung im russisch-ukrainischen Konflikt, sondern nur eine richtige. Ich bin die Antwort. Wolodymyr Selenskyj muss abtreten!

**Ich Bin** 

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

**Antisemit, Antichrist und Antikapitalist** 

Gerhard olinczuk treustedt Gallin, 10.03.2022